

Jugendtriathlon 2008

Schach-Wettkampf zwischen Deisenhofen und Höhenkirchen-Siegertsbrunn

Der Jugendtriathlon 2008 wurde am Samstag den 2. August 2008 von sieben Höhenkirchner und sieben Deisenhofner Jugendlichen bestritten. Obwohl dieses Turnier als Saisonabschluss für alle unsere Jugendlichen gedacht war, haben wir leider nicht mehr Jugendliche und Eltern dazu animieren können. Hoffen wir, dass die Beteiligung im nächsten Jahr stärker ausfällt!



Im Bild unsere Mannschaft am Beginn des Turniers bei der Ankunft in Deisenhofen. Da es morgens stark regnete, nahmen wir das Auto. Später zeigte sich dann glücklicherweise doch die Sonne.



Und hier ein Bild bei herrlichem Sonnenschein und Turnierende von der siegreichen und glücklichen Deisenhofener Mannschaft mit Pokal beim ausgelassenen Rumtollen.



Als erstes haben wir Schach mit Rückrunde gespielt. Deisenhofen holte hier den ersten Punkt. Dann ging es, wieder mit dem Auto, zurück nach Höhenkirchen zum Sportgelände. Wir haben erstmals als 2. Disziplin eine neue Sportart ausprobiert: Feldhockey.



Wir haben den sogenannten „Skill Test“ durchgeführt, um die Jugendlichen zunächst einmal an das Spiel mit dem Hockeyschläger und dem kleinen aber harten Ball zu gewöhnen. Dieser „Skill Test“ wurde als Einzelkampf zwischen jeweils einem Höhenkirchner und einem Deisenhofner Jugendliche durchgeführt. Der „Skill Test“ besteht aus drei Teilen:

1. den Hockeyball mit dem Hockeyschläger über eine Distanz von 15m zu einem Ziel zu treiben,
2. den Hockeyball mit dem Hockeyschläger über einen Parkur mit Hindernissen zu einem Ziel zu treiben und
3. einem Schuss auf ein Tor aus einer Entfernung von ca. 10m.



Im Bild ein Jugendlicher mit Hockeyschläger und Hockeyball. Das Gras war sehr hoch, die Übungen daher gar nicht so einfach. Zu einem abschließenden Turnierspiel ist es nicht mehr gekommen, weil unsere Jugendlichen dazu leider nicht mehr bereit waren.

Nach dem Hockeyspiel waren alle hungrig und wir haben in der griechischen Gaststätte DACOS in Höhenkirchen preiswert und schön zu Mittag gegessen. Anschließend stand ein weiteres Mal die Disziplin Schach auf dem Programm. Wir spielten im Nebenraum von DACOS.





Zuschauer hatten wir auch!

Schließlich die dritte und letzten Disziplin, auf die sich alle gefreut haben: Fußball.



Bild: Abschlag vom Höhenkirchner Tor.



Bild: Spiel auf ein Tor, nämlich das Höhenkirchner.



Zum Abschluss noch die Siegerehrung für die diesjährigen Sieger der vereinsinternen Jugendmeisterschaft.



Zumindest darf ein Höhenkirchner Jugendlicher den Pokal halten, bevor er wieder in die Hände von Deisenhofen zurückgeht. Deisenhofen hat heuer so deutlich gewonnen, dass unsere Jugendlichen teilweise etwas frustriert waren.

Auch wenn es insgesamt sehr viel Spaß gemacht hat, sei noch angemerkt, dass wir fürs nächste Jahr auf eine stärkere Beteiligung hoffen – der organisatorische Aufwand lohnt sich ansonsten kaum. Ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmer, deren Eltern und Unterstützer!

hsc